

17.09.99

Lagos aclaró que no representa el continuismo.

SOY INTÉRPRETE DE LA CONCERTACIÓN, PERO TENDRÉ MI PROPIA FORMA DE GOBERNAR

** Abanderado habló sobre los últimos índices económicos, los procesos judiciales que afectan a ex uniformados, el inicio de su campaña y la situación con España.*

Como “turbulencias producto de una coyuntura” calificó el candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, el momento que atraviesan las relaciones entre Chile y España.

En una celebración de Fiestas Patrias de su comando, el abanderado afirmó que los vínculos con el país europeo son sólidos, que hay identidad de valores, de propósitos; sistemas políticos muy similares y niveles de inversión muy significativos, por lo que la actual situación se resolverá y “todo volverá a ser lo que han sido siempre”.

Con respecto a una eventual retirada del embajador chileno de España, Lagos dijo que son decisiones del presidente, pero que le parece que no se justificaría una medida como esa.

Agregó que la reunión que sostuvo el canciller Juan Gabriel Valdés con los empresarios españoles cabe dentro de la normalidad, pues él debe relacionarse con todos los sectores. “Creo que se está especulando demasiado con sobre el tema”, comentó y añadió que “las relaciones debemos preservarlas y cuidarlas”.

Sobre la caída en los índices de actividad económica que cuestionan la recuperación económica, el candidato reiteró su convicción de que la economía crecerá en un 5% el próximo año, pues también hay factores positivos como el buen precio del cobre y el término de la sequía. Explicó que, además, el sector privado tendrá que crear empleos y que mantendrá las políticas públicas de absorción de mano de obra.

Lagos enfatizó que su prioridad será el empleo. “Espero, como presidente en marzo próximo, tomar las medidas para tener hacia finales de diciembre reducida la tasa de desempleo a lo que son los niveles históricos de Chile”.

Acerca de si estas condiciones económicas afectan su candidatura, aseguró: “Soy intérprete de la coalición, pero también tengo mis propias prioridades, mi propia forma de actuar y de enfrentar un gobierno. Una cosa es

ser el tercer gobierno de la Concertación y otra, es decir que aquí hay continuismo. Eso no es así. Somos distintos”.

Lagos se mostró satisfecho del apoyo con el que cuenta y expresó que en los dos meses y medio de campaña que comenzará el lunes en Curanilahue, “vamos a hacer un planteamiento de sustancia a Chile, de desafío de lo que tenemos por delante y de qué es lo que nos va a permitir alcanzar un triunfo sólido y holgado en diciembre”.

En otro tema, acerca de la molestia de algunos uniformados por las últimas resoluciones judiciales, el líder concertacionista opinó que “están muy equivocados estos caballeros. Esa no es la forma de proceder en una democracia” y precisó que “el poder judicial que está actuando, la impunidad está retrocediendo, la justicia está avanzando”.

En torno al disgusto de senadores de derecha por la misma causa, puntualizó que “a ellos les cuesta mucho entender lo que es una democracia”.

**Oficina de Prensa
Comando de Ricardo Lagos**